

INTISARI

GAMBARAN MODEL PEMBELAJARAN KEPERAWATAN MATERNITAS DI PROGRAM STUDI ILMU KEPERAWATAN UNIVERSITAS SAHID SURAKARTA

Restia Ayu Ningtyas¹, Vitri Dyah H², Anik Suwarni³

Latar Belakang: Pembelajaran keperawatan maternitas sebagai bagian penting dari proses pendidikan yang kompleks dan harus terintegrasi dalam seluruh program pendidikan yang mengacu pada kurikulum, khususnya pencapaian kompetensi bagi peserta didik. Banyak hambatan yang ditemukan pada saat pelaksanaan program pembelajaran keperawatan maternitas, seperti tidak semua dosen melakukan pre dan post tes saat proses pembelajaran berlangsung, dan menugaskan kepada mahasiswa untuk membuat laporan setelah selesai pembelajaran.

Tujuan: Mengetahui gambaran model pembelajaran keperawatan maternitas di Program Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta.

Metode Penelitian: Jenis penelitian deskriptif kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Populasi dan sampel dalam penelitian ini empat mahasiswa yang pernah dan sedang mendapatkan pembelajaran maternitas dengan teknik *purposive sampling*. Instrumen yang digunakan lembar pedoman wawancara. Alat analisis data dengan analisis deskriptif kualitatif.

Hasil: Pelaksanaan pembelajaran dalam strategi pembelajaran sudah dilaksanakan dengan baik, namun tidak semua pelaksanaan pembelajaran dapat dilaksanakan sesuai dengan waktu yang telah direncanakan dan metode pembelajaran yang digunakan paling sering metode demonstrasi, sedangkan untuk simulasi, *role play* dan diskusi masih jarang dilakukan; (2) Dalam pelaksanaan keperawatan maternitas ditemukan beberapa kendala yaitu motivasi dan keaktifan mahasiswa kurang, tenaga pengajar yang kurang, waktu yang terbatas dan sarana peralatan keperawatan maternitas yang kurang lengkap/memadai serta lingkungan yang kurang kondusif.

Kesimpulan: Model pembelajaran keperawatan maternitas di Program Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta sesuai dengan perencanaan, kemudian dilaksanakan, dievaluasi serta dalam pelaksanaannya ditemukan beberapa kendala.

Kata Kunci: Model, Pembelajaran Maternitas, Program Studi PSIK.

¹Mahasiswa Program Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta, 2017.

²Dosen Program Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta, 2017.

³Dosen Program Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta, 2017.